

Antrag Nr. 08-O-13-0063
CDU-Fraktion

Betreff:

Installieren von Stationären Geschwindigkeitsmessanlagen (CDU)

Antragstext:

Beschluss:

Der Magistrat wird gebeten, zu prüfen an welchen Stellen in der Quellbornstraße und der Kirschblütenstraße fest installierte Blitzgeräte installiert werden können und diese Punkte dem Ortsbeirat zur Entscheidung vorzulegen.

Begründung:

Es ist immer wieder festzustellen, dass sich die Autofahrer in Frauenstein nicht an die vorgegebene Geschwindigkeit halten. Der Ortsbeirat hält die zeitlich eingeschränkten Kontrollen nicht für ausreichend und bittet daher zu überprüfen ob und wo entlang der Quellbornstraße und der Kirschblütenstraße Blitzgeräte fest installiert werden können, damit eine dauerhafte Kontrolle und Ahndung gewährleistet ist.

Aufgestellt von:

Ralf Wagner

Wiesbaden, 16.09.2008